

本日は語学学校からバスで30分ほどの場所にあるMission Bay（ミッション・ベイ）に向かいます。今日はビーチに行くため、生徒たちのテンションはマックスです。

男子集合！



本日も2階建てバスで出発



Mision Bayに到着しました



ミッション・ベイはシティからもアクセスがよく、観光客よりも地元の人たちが多く利用するビーチです。さすが、夏真っ盛り。ビーチには海水浴やバーベキューを楽しむ多くの人たちで賑わっていました。

海の向こう側に見えるのはRangitoto（ランギトト）島です。ニュージーランドは火山が多く（ほとんどが休火山です。）ランギトト山も休火山のひとつです。

フェリーでシティから1時間ほどで到着する島で、よく小学校の遠足で登山をする山としても現地の人たちから有名です。

シティでもそうですが、オークランドは坂の街（ウェリントンは風の街）とも呼ばれるくらいアップダウンが激しいです。ニュージーランドも日本と同じくプレートと活断層に影響されて出来ている土地だということがこういう部分からもわかります。

北島のロトルア（アドバイザーのシュウイチさんの故郷です）という街は温泉地として有名な場所です。ニュージーランドも火山の恩恵を受け、それを活かしている国のひとつなんです。

とにかくこちらの夏は湿気がほぼなく、カラッとしているのでほぼ汗をかきません。

海の水に入らずとも、きもちよくビーチでスポーツができるこちらの夏はとてもいいなあと感じています。

女子はバドミントンをしたり、男子はバレーボールをしてみたり、思い思いのスタイルでミッション・ベイでの時間を楽しんでいます。本当にこの学年の子たちは仲良く楽しそうによくみんなで遊んでいるなあと常日頃感じます。とにかくみんな楽しそう。

奥に見えるのがランギトト島です



ミッション・ベイに限らず、一步シティを出るとニュージーランドはその土地土地のオシャレな街並みが広がります。

ミッション・ベイはさすが地元の人たちが愛するリゾートだけあって、やはりその街並みは美しく、お昼時はどの店もお客さんで賑わっています。

ミッションベイの街並み



バレーボールにトライ



噴水の前で



砂のお城作りました



やっぱりアイス買っちゃいますよね



Kiwiのどこでも裸足スタイルに挑戦してますね！



ひとしきりスポーツをした後は、美味しいアイスクリームを探しに少し散歩をしてみるのが段々板についてきました。

今日は砂浜のそばにMOVENPICK（モーヴェンピック）というスイスが発祥のアイスクリーム屋さんを発見しました。

街を歩いてみると、日本に未上陸のお店がまだまだ結構あります。慣れてくると色々なお店に挑戦できると思うので、ぜひ日本にはない自分だけのお気に入りの店を発見してもらいたいと思います。

そういった秘密のお店情報は主に先輩から事前にたくさん聞いていると思いますが、実際に自分たちの足で歩いてみて発見するのとは出会った時の感動が全然違います。ぜひいろんなお店を発見をしてみてくださいね。

男子の何人かが裸足で街を歩いていましたが、ニュージーランドはどこでも裸足で移動するのが実はかなり普通だったりします。

ニュージーランド人が裸足でどこでも歩く理由は諸説ありますが、もともと自然と調和しながら生活していた民族であったためその名残が残っているとされています。

また、芝生の土地が多いため裸足で走っても痛くないのも理由のひとつかもしれません。

現地校の体育の授業はよく裸足で行われていることも多いです。

慣れない日本人が真似するとガラスや石を踏んづけて怪我をしたり、想像以上に地面が熱く火傷をすることもがあるので十分注意しながら裸足で歩いてほしいと思います。

アイスをビーチまでお持ち帰り



ニュージーランドのアイスはどこのお店もおいしいですね



天気が良くて良かったです



終礼の様子

